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新生挑战赛后群访 Frigid：我的盲僧感觉还得练
早日成为扫地僧

 

2022LPL全明星周末新生挑战赛结束后，CRI队伍接受媒体群访，内容如
下：

 

Q：提问Crisp教练。作为教练参加全明星感受如何？对实时语音指导有
什么想法？ 

A：主要就是看选手们的意见，让他们玩得开心。然后实时语音这功能
可以给到选手实时决策上的一些帮助，其他的还是要选手自己去看。
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Q：提问shanji选手。兰博发挥得特别出色，第二把就被对面集训了，两
把打的有来有回，从你的角度看，新生里谁的发挥最令你印象深刻？ 

A：我觉得对面五名选手和我的队友都打得挺好的，都挺有特色的。

Q：提问Ke选手。比赛中Crisp教练一直坐在你后面，有从他那里获得什
么收获和指导吗？ 

A：指挥跟决策，中期的时候一直告诉我们去哪里、做视野什么的。

Q：提问shanji选手。第二把前期被疯狂军训，这在赛前有预料到嘛，心
情是怎么样的？ 

A：看得出来对面很想赢，所以我没办法，我只能⋯⋯（对不起shanji哥
，听不清）

Q：提问Doggo选手。今天和Leave选手交手，感受怎么样呢？ 

A：我跟辅助也是第一次磨合，也是蛮快乐的，压力也蛮大的。

Q：提问shanji选手。今年全明星和不同队的选手组队打比赛，感觉怎么
样？ 

A：感觉现在心情依旧挺开心的，⋯⋯（听不清）挺开心的。

Q：提问Doggo选手。如何评价Crisp教练今天的执教表现？ 

A：BP的话就是我们自己想象吧，自己想玩什么，让对面选到什么，才
会比较好发挥出自己的实力。然后中期的指挥他也是会做得非常多，让
我们的运营比较轻松。

Q：追问Doggo选手。你觉得他辅助还有教练哪个更好一点？ 

A：我觉得这两个都非常的好，但我觉得他应该有更适合他自己的位置
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，像什么赛后说两句，这种应该是更适合他的位置。

Q：提问Frigid选手。今天第二局选用了盲僧，觉得有证明自己吗？ 

A：我觉得还得回去历练，早日成为扫地僧。（逗笑全队）

Q：提问Dream选手。今天跟Qing选手交手，感觉怎么样？ 

A：之前在LDL也和他遇到过，觉得他打的挺好的，基础很好，而这次全
明星又遇到他，就觉得他进步更多，也希望他以后打得越来越好。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16707784662500.html
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